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期首会員63名　入会1名　退会3名　現在会員61名

NWRC SINCE Oct.1984

★第１クラブアッセンブリー　
★第２クラブフォーラム
★第３卓　話　　
★第４卓　話　

〔誕生祝) 百武裕正さん　木庭吉昭さん　北口功幸さん
〔入会祝) 髙日 豊久さん　水本由幸さん　三田光雄さん

宮脇　茂さん　松尾保　さん　山口圭一さん
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　         第 1180回 例会記録　平成21年6月30日
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Nagasaki  West  Rotary   Club
長崎西ロータリークラブ週報

　　7月度スケジュール
1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

7月の結婚・誕生・入会祝い

 

■点鐘
■国歌斉唱
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング「奉仕の理想」
■ご来訪者紹介並びに会長挨拶
■新会員の紹介
■幹事報告
■今週のお祝い
■委員会報告
■親睦活動委員会・ニコニコ披露
■クラブアッセンブリー
■点鐘

本日のプログラム

＄＄ロータリーレート(4/1より)＄＄　1ドル　98円

　ご来訪ロータリアンの紹介
長崎RC　 　中山義一さん 上田宰二さん 江崎淑夫さん
長崎北RC 　福永俊幸さん 長崎中央RC 田中岳司さん
長崎中央RC　石井計行さん

 　　 　 　　　　　 ニコニコが目標180万円に対し、10万円弱のオーバー。皆様に感謝致します。
幹事役も今日で最後ですが、皆様の御協力に感謝申し上げます。幹事は会長の女房役と

強く言われていましたが、昨年9月の中止となった高島釣り大会の前日、民宿五平太で西会が行われました。
その晩の泊まりは某氏の陰謀?で会長と私が同じ部屋になり、本当の女房役になるかもと、その夜はまんじりと
もせず一夜を明かしましたが、幸い?何もありませんでした。冗談はさておき、会長とは今までもお付き合いは
ありましたが、このように一緒で一年間付き合った事は初めてで、会長の人となりがわかりました。
会長は実に発想が豊かで、思いやりも人一倍、実行力もあると思いました。失礼ながら風貌からは想像できま
せんが事実です。特に酒を飲んだ時は発想がポンポン飛び出し、そのため私がメモを取った事は前回の会長総括
で話があった通りでした。ただ幸いな事に、翌日には2人とも忘れていて、メモを持った私は自分の都合のよい
内容をピックアップし、会長に伝え話を進めていました。とにかく本当に良い会長、良い仲間に囲まれ、あっと
いう間の一年でした。皆様には心より改めて感謝致します。

田中嘉行さんが6/30付けで退会されました。

委員長や理事を務められ、大変活躍された

6年間に感謝申し上げます。お元気で!!
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　　　 　 　 　 　　 先週の会長総括でこの一年間に対する思いは充分ご披露させて頂きましたので、今日は
　　 　　　　　　　 何も云う事はありません。この後、再度、幹事から幹事としての総括と数値目標等に対
する報告がありますので宜しくお聞きください。数値目標は、北口さんが約束を果たしてくれましたので全て
達成していると思います。先週の総括の中で慶事の事を紹介しましたが、嶽本さんが長崎県知事より発明賞を
受賞されていた事を紹介していませんでしたので、ご披露させていただきます。又先般の18銀行株主総会にて
斉藤寛前長崎大学学長が取締役に就任されたとの事です。お二人ともおめでとうございました。とにかく、今
日は後の賀寿会を楽しみたいと思います。明日7月1日をもって三宅新会長・高木幹事体制にバトンタッチ致
します。それでは、最後の例会の挨拶を終わります。ありがとうございました。

 

　【古希祝】 高木宏隆さん
【還暦祝】 劉　済昌さん
　【還暦祝】 日髙豊久さん　
【還暦祝】 宮脇　茂さん 　

◇◆賀寿会◆◇
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　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委　員 松尾悦次　　増崎進一　　吉原殖男　　吉田良尚
編　集 中田久美子（事務局）

ニコニコボックス

安永勝信さん 多くの方から「御苦労様でした」とお言葉を頂きました。少し恥ずかしい気がしますが、素直に有りがた
く感謝致します。今日は最後の例会を美味しい料理と酒で楽しみます。当社関連会社の焼酎が出来ました
ので、幹事と共に持って来ました。飲んでみて感想をお聞かせ下さい。申込書も用意していますので、
御注文お受け致します。

田中嘉行さん 安永会長、榎本幹事ｰ並びに役員の皆様、一年間大変お疲れ様でした。私には本日の賀寿会が最後の例会
となります。ちょうど丸6年西ロータリークラブにお世話になりましたが、皆様の温かい御指導で楽しく
かつ有意義な6年間でした。心からお礼申し上げますと共に西ロータリークラブの益々のご発展をお祈り
します。7月からは後任が参ります。よろしくお願いします。

髙橋市郎さん 第25代会長安永勝信氏、幹事榎本延光氏始め各理事、委員長各位、1年間の御奉仕お疲れ様でした。古希
を迎えられる高木宏隆さん、還暦を迎えられる劉済昌さん、日高豊久さん、宮脇茂さん、おめでとうござ
います。益々のご健勝を祈念申し上げます。

田中克憲さん 安永会長、榎本幹事、各理事者の皆さん、1年間大変お疲れ様でした。来月からタダの人、一会員になる
のが寂しいでしょう。お疲れ様でした。

三宅敏彦さん 最終例会に参加出来ず、申し訳ありません。安永会長、榎本幹事一年間御苦労様でした。順風満帆の一年
でしたね。私は出港する前から怪しい雲行きです。25 周年の記念行事もあります。寛容な心で一年間
御協力よろしくお願い致します。

高木宏隆さん ①安永会長、榎本幹事一年間御苦労様でした。又、皆様のお陰で楽しい一年間でした。心から感謝申し上
げます。②榎本幹事の代役でたまにリハーサルを行いましたが、稽古不足のまま本番突入です。次年度
よろしくお願い致します。③古希の祝い、自祝。

荒木正雄さん 賀寿の皆さんのお祝いと、今夜の最終例会出席で 25 年 100％皆勤出席になります。健康に感謝自祝。
島崎義忠さん 古希の髙木さん、還暦の劉さん、日高さん、宮脇さんおめでとうございます。益々ご健康で、御活躍下さい。
馬場政徳さん 古希、還暦を迎えられました皆様、おめでとうございます。安永会長、榎本幹事一年間大変御苦労様でした。
島田靖彦さん 100％出席表彰ありがとうございました。
江上徹也さん 明日6時30分から聖路加病院の97歳の日野原重明先生が「新老人の会」立上げの講演会があり、その後ハミング

バーズの出演があります。元気な老人になりたい方は、ブリックホールにお出で下さい。入場料1000円です。
木庭吉昭さん 最終日に出席できて良かった!!(私は出席委員長)
宮脇　茂さん ①会長・幹事を始め役員の皆様一年間御苦労様でした。また、職業奉仕の各委員長さんご協力ありがとう

ございました。②賀寿例会で、還暦のお祝いありがとうございます。③三菱重工長崎が都市対抗野球大会
九州予選で、辛うじて第 3代表になりました。ご声援ありがとうございました。

山口圭一さん 安永会長、榎本幹事大変お疲れ様でした。三菱長崎野球部も、都市対抗代表となり万歳です。
松尾　保さん お花ありがとうございました。欠席が多くてすみませんでした。
川口輝彦さん ゴルフ同好会参加の皆さん、一年ありがとうございました。
折式田一豊さん 安永会長、一年間お疲れ様でした。来月からは私の青少年委員会お手柔らかに御協力お願いします。

もう一つ自祝、息子の南山ラグビー高総体優勝、九州大会では惜しくも東福岡に敗れましたが、冬の花園
ではリベンジをさせます。

榎本延光さん ニコニコの為に。
柳信良さん・吉原殖男さん・森信興さん・草野志郎さん・栗原博志さん・劉済昌さん・日髙豊久さん、石橋均さん
許斐義彦さん・中野敏さん・徳安恂さん・吉田節哉さん・水本由幸さん・松尾悦次さん・寺坂基幸さん・前田良治さん

安永会長、榎本幹事ｰ並びに役員の皆様、一年間大変お疲れ様でした。
賀寿の皆様本日はおめでとうございます。

　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 待ちに待った最後の賀寿会の始まりとなりました。
　 まずもって古希を迎えられた高木宏隆さん、還暦を迎えられた劉済昌さん、
日高豊久さん、宮脇茂さん、おめでとうございます。4名の方を見ますと、皆さん大変若々しく、本当にその年齢
かと思います。それぞれの方にとって一つの節目の時ですが、まだまだ、体力、気力は充分み
なぎっておられる方々ばかりですので、これからも健康に留意され、仕事にロータリー活動に
精進なさってください。本日は本当におめでとうございました。　又、本日を持ってクラブ
を退会される田中嘉行さんの、西クラブにおける奉仕と会員各位への友情に対し、感謝を申
し上げたいと思います。平成15年7月1日に入会され、きっちりと6月30日まで丸6年間活躍

して頂きました。ある時期は町内会の会長という役目を担いながら
のロータリー活動でしたが、責任を持って委員会活動をして頂き、本当にありがとうご
ざいました。何処か他の地に行かれる訳では無いので、これからも、
同じ釜の飯を食った、仲間として、お付き合いして頂ければと思い
ます。６年間有難うございました。会員各位のご健勝、ご多幸を祈
念すると共に、全ての人に感謝して、本当に会長としての最後の
挨拶を終わります。有難うございました。

◇◆賀寿会◆◇

祝　目標突破!!　ニコニコ累計　1,897,173円(うちニコBOX　87,766円)


